

El COE aviva la llama del olimpismo en el ámbito local

El Comité Olímpico Español y la Federación Española de Municipios y Provincias (Femp) se asocian para fomentar los valores olímpicos y la práctica deportiva a nivel municipal.

Palco23
26 abr 2019 - 11:00

El olimpismo llega también a los pueblos. El Comité Olímpico Español y la Federación Española de Municipios y Provincias han suscrito un convenio de colaboración, cuyo objetivo principal es difundir los valores del olimpismo y de la práctica deportiva. El convenio se extenderá hasta diciembre de 2020 y supone el primero que un organismo olímpico alcanza con una asociación de municipios.

Ambas instituciones trabajarán para impulsar en el ámbito local los valores de la práctica deportiva. Las actividades conjuntas a desarrollar estarán orientadas a fomentar hábitos saludables y los valores de convivencia y la no discriminación, así como favorecer la igualdad de género mediante el desarrollo de programas que la fomenten, e impulsar líneas de sostenibilidad medioambiental.

El presidente del COE, Alejandro Blanco, ha destacado que “hacer una política deportiva en la que todos vayamos de la mano, es bueno”. Por su parte, el secretario general de la Femp, Daniel Casares, ha subrayado la importancia de los ayuntamientos que suponen “una herramienta fundamental para impulsar hábitos saludables y sostenibles”. Y ha añadido que “vamos a avanzar desde lo local los valores del olimpismo”.